



9 Sep



Voice

今日は防災の日。関東大震災から100年を迎え園においても避難訓練を行いました。さて、来月10月7日には4年ぶりに小金小学校での運動会を開催致します。ご家族の皆様と一緒に子ども達が楽しみ頑張る姿を応援できればと思います。また今年度も社協主催のふれあい広場を10月22日(日)に開催するそうです。小学校にてきりん組、ぞう組園児の合唱をいたします。詳細が決まりましたらまたご連絡致します。吉野大介

Schedule

1日	身体測定 / 防災の日	20日	誕生会
4日	ミュージックタイム	21日	幼児茶道
7日	虫歯予防教室 (きりん)	22日	幼児体操教室
8日	幼児体操教室	23日	秋分の日
12日	おはなし広場	25日	ミュージックタイム
13日	幼児体操教室 / 華道	26日	おはなし広場
14日	乳児体操教室	27日	英会話
18日	敬老の日	28日	乳児体操教室
19日	運動会リハーサル		

ことり

今月は水遊びやシャワーに慣れて、楽しく過ごすことができました。毎日タオルのご用意ありがとうございました。子どもたちはお片づけを覚え、言葉をかけると箱に持って来てくれるようになりました。いろんなことを吸収するこの時期を大切に食事・生活の習慣を身につけていけるよう丁寧に関わっていききたいと思います。松浦政子

こうま

8月のプール遊びでは、はじめての幼児組の大きなプールに驚きを感じる姿もありましたが、最終日には思いっきり水遊びを楽しんだり着替えも自分で頑張る姿に一夏の成長を感じる事ができました。最近は運動会に向けてお遊戯やサーキットの練習も頑張っています。体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います！須田彩葉

りす

夏の思い出と共に、一回り心も身体も大きくなったりす組さん。自分で出来る事が増えたり、お話も上手になりお友だちと一緒に遊ぶ姿が多く見られるようになりました。園庭に出るとまだ汗ばむ季節ですが、これからは体調に気をつけながら園庭あそびなどを楽しみ、秋を少しずつ感じていければと思っています。足立明美

きりん

こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じているこの頃。季節はだんだんと秋に近づいてきました。きりん組では今月からフッ化物洗口が始まります。虫歯予防について子ども達と一緒に学び、安全に行っていきたいと思います。今月も体調に気をつけながら、元気に楽しく過ごしていきたいきましょう。澁谷菜奈

うさぎ

最近室内遊びでは、ゴム跳びや椅子取りゲームなどルールのある遊びを取り入れています。勝って喜ぶ子や負けて涙してしまう子もいますが、最後はみんなで「頑張ったね」と声を掛け合えるクラスにしていきたいと思います。これからも様々な遊びに挑戦し、一歩ずつお兄さんお姉さんに成長していけるように見守っていきます。新谷早紀

ぞう

夏の思い出の絵を描きながら、楽しかった話を沢山してくれた子ども達。こども園でのプールも毎回楽しんで行うことができました。暑い日々はまだまだ続きそうですが、10月の運動会に向けた練習も本腰を入れてスタートします！年長組らしくカッコいい姿が見せられるよう、楽しみながら練習に励みたいと思います。鈴木めぐみ